

Las dos regiones francesas más favorecidas y que por sí solas recolectan más de la mitad de todo el vino que elabora esta nación, es decir, el Mediodía y el Roussillon, ven reunidas por ahora cuantas circunstancias son necesarias para la obtención de buenos y abundantes caldos. Uvas bien desarrolladas y numerosas, tiempo propicio y ausencia de enfermedades e insectos. La raza de vinos en las mencionadas comarcas, que con las de Aragón son las que más directamente influyen en el grueso de nuestra exportación para el año próximo, hace que los negociantes de vinos y los precios tengan más firmeza que nunca, creciendo de día en día las pretensiones de los propietarios que se resisten a vender a pie de cepa.

En Argelia el calor se ha hecho regular y esto unido al viento vivo que ha soplado, han parado los ataques de mil que había producido los temores. Sigue allí la compra de vas a 160 francos el gado, aunque la propiedad exige de 170 a 180. La importación de vinos de España es bastante activa, observándose en algunas partes que sobra mercancía teniendo en cuenta las necesidades de la demanda. Nuestros vinos con una pequeña parte de los de Argelia y Túnez son los únicos que dan lugar a regulares transacciones. En tres días entraron en el puerto de Cetta 23 982 hectolitros de vinos, de los cuales 18 000 hectolitros corresponden a España. La semana anterior se afijaron hectolitro 44 366.

La plaza de Cetta no acusa ninguna variación desde nuestra última reseña. Sigue la pequeña corriente de negocios para los vinos e pañales y con tendencia no firme en los precios, pero son casi nulas las operaciones para los caldos indígenas de lo que su carestía y rareza ha llegado ya al período agudo.

En Burdeos y París los negocios no han acusado tampoco gran actividad la semana que acaba de pasar. Falta la buena mercancía las transacciones se hacen difíciles, a lo que contribuye la relativa abundancia de malos vinos que se nota en la última de dichas ciudades. Las entradas de vinos de uva fresca en París han disminuido bastante en 1899, debido al mucho vino agudo que se ha bebido.

ALICANTE

No sabemos si el calor, el estado de los partidos, la indiferencia de muchas gentes, el ningún caso que se hace de las cosas más precisas para la recta administración pública, ha traído un mal estar perenne, fijado permanente en los jefes de los partidos. No aminoran el mal, y unos hablan de otros sin pararse en las escuchas, que son siempre los más cueros y los que todo lo dicen. Hay vacilaciones, incertidumbres, cambios al minuto.

Cuando vengan las brisas otoñales ya será otra cosa. Entonces se combatirá de frente, que, después de todo, es lo más conveniente para la generalidad de la gente política.

El Opal Pasta no deja señal alguna a quitar la mancha.

Agua de Colonia de Oriva, extra, de aroma inimitable, cuatro veces más barata que las extranjeras. La mejor para toilette íntima. Preserva de catarros y blandura de los ojos. Frescos, lujosísimos con cuantas gotas y corrientes para todos gustos. Farmacias y perfumerías.

La "Gaceta" ha concluido de publicar el resumen de las opiniones de los presidentes y fiscales de los Tribunales, relativas al funcionamiento del Jurado en los últimos años.

El ministro de Gracia y Justicia ha hecho un resumen de estas opiniones, presentando a la opinión las siguientes conclusiones:

Que la ley de Jurado de 20 de abril de 1888 es buena, el espíritu que la informa digno de aplauso y sus disposiciones acertadas.

Que esa misma ley, a pesar de obedecer a principios cuya bondad está fuera de duda, ha sido implantada antes de que el pueblo español estuviese preparado para recibirla.

Que el juicio por jurados cuando la magistratura popular se compone, como generalmente sucede, de personas ignorantes, sin independencia, con aversión al cargo, y poseídas a la vez de la pasión, el temor y las influencias, produce, como es produciendo, resultados deplorable.

Que el jurado, aceptando las opiniones más generales de los funcionarios del orden judicial, ni funciona bien, ni ofrece, al menos por ahora, probabilidades de arreglo, ni en nuestra nación, la más firme salvaguardia de la justicia y del orden social; y que por los defectos marcados en la conclusión tercera, se imponga la urgente reforma de la ley y de la manera de constituirse el jurado.

De los pueblos nos comunican noticias agrícolas, que hay para todos los gustos. Las operaciones de la trilla, que tocan ya a su término, no han satisfecho a los labradores, pues sus rendimientos son escasos. La siembra del maíz se ha verificado en buenas condiciones, y si el tiempo favorece, pronto tendrán alguna compensación.

Los viñedos ofrecen un aspecto risueño. Tienen fruto abundante y no se observa en ellos síntoma alguno de enfermedad.

Abanicos japoneses, valencianos y sombrillas, inmenso surtido y a precios baratísimos para que nadie pueda competir con esta casa. Sucetora Antonio B. Selbes, Labradores, 8, y San Pascual, 2 y 4.

INTERESANTE AL PÚBLICO

Los billetes de ida y vuelta que expende la compañía de ferrocarriles de Madrid a Zaragoza y a Alicante en los trenes mixtos y corcos son personales e intransferibles, por cuya razón no pueden ser utilizados por persona alguna que no sean los interesados de estos billetes; decimos esto y damos la voz de alarma, para que no se lamen a orgullo por un enjambre de revendedores que pululan por calles, calles y paradas.

Dichos billetes son inutilizados en la estación de salida y los demás en el camino por los revisores del tren, cobrando a los portadores de estos billetes el doble precio del trayecto recorrido, y obligando al viajero a sacar billete para el punto de su destino ó so pena de quedarse en tierra, sino les hacen sufrir otras molestias de mas importancia. ¡Con que mucho ¡jé!

Ha fundado en nuestro puerto el magnífico yate de recreo "Galejon", propiedad de un rico capitalista de la nueva república francesa, que se llama "HERNANDEZ".

Parece que la Compañía inglesa del ferrocarril de Alcoy a Gandia y su puerto, no es ajena al proyecto de ley para la construcción de un ferrocarril económico de Bucairent a Muró.

En nuestro concepto, si esta Compañía construyese el mencionado ferrocarril y adquiriese el de Villena a Yecla, tendría una red económica importante, restándole, como es consiguiente, al Norte, una cantidad de tráfico bastante respetable en su continuación con la red del Mediodía.

Insistimos. En Alicante, región esencialmente agraria y con grande porvenir en la industria de la tierra, debe constituirse una Cámara Agrícola para fomentar y defender sus grandes intereses.

Es cierto que los elementos que deberían tomar la iniciativa permanecen en la mayor indiferencia, porque los egoísmos han invadido los espíritus; pero la necesidad impone en este país que se organicen fuerzas de protección y defensa para los trabajadores de la tierra.

Según los datos que en esta ocasión se nos ofrecen, parece que en Alicante se ha constituido una Cámara agrícola que acudirá las fecundas campañas que aquí deben emprenderse.

Ni aguas en el verano para los riegos, ni aun en los meses de las inundaciones, ni se han fijado bien los rumbos de nuestras exportaciones, ni se esfuerza al cultivo los cultivos que más conviene, según el precio de los mercados consumidores, ni se hace algo de lo mucho que debería hacerse en bien de la agricultura regional.

Una Cámara agrícola tendría además en Alicante una influencia decisiva sobre el régimen local y sobre los complejos problemas de la tributación que hoy preocupa a todo el país.

Los egoístas no se mueven ni conciben ideas grandes, ni sienten con fuerzas para realizarlas. ¡Pobre país!

Haciendo nuevas las justas y repetidas quejas producidas por el vecindario, rigimos encarecidamente al alcalde vea la manera más urgente de que desaparezca el pestilente y mal sano olor que se desprende de una alcantarilla situada en la esquina de la calle de Calatrava a la de Castilla.

Dichas emanaciones en la presente época de tantos calores, resultan únicamente perjudiciales para la salud pública, por cuyo motivo esperamos que el señor barón de Petrés, siempre atento a las razonables indicaciones que se le hacen, procure adoptar las oportunas y más apremiantes medidas encaminadas a evitar el inaguantable defecto que denunciarnos.

Teatro Ciego. La segunda representación de la magnífica operetta "La Mascota", celebrada anoche en este coliseo, proporcionó un nuevo triunfo, entusiasta, continuado y merecido a la inteligente artista, señora Millanes.

Encargada del simpático papel de Betina, estuvo felicísima e inoperada en toda la obra, arrebatando al público en las escenas más culminantes y en particular al final del primer acto en que la ovación fue ruidosa, levantándose el telón repetidas veces para que recogiera las distinguidas como notable tiple los estruendosos aplausos con que era premiado su admirable trabajo.

El teatro se hallaba completamente lleno, prueba inequívoca de las muchas y buenas simpatías con que entre los alicantinos cuenta la incomparable Lola Millanes.

Los demás artistas llenaron su cometido, así como también en la interpretación de "La Viejecita" y "Los descamisados". Esta noche se celebrará el beneficio y despedida de la celebrada artista doña Do-

lores Millanes, poniéndose en escena "El santo de la Isidra", "Chateau Margaux", y "La verbena de la Paloma".

La función terminará cantando la simpática Milanes aplaudidas zaragozanas. Con tales y tan excelentes atractivos no dudamos que el coliseo de la plaza de Balmes ha de verse concurridísimo.

Ya se ha publicado la calificación obtenida en el primer ejercicio por los 20 primeros opositores a contadores provinciales y municipales.

Hoy ha tenido comienzo el segundo ejercicio que terminará en breve.

Hollazgo. Por unos transcurtos ha sido hallado en una cueva de la partida rural de San Blas, el cadáver del vecino Luis Santamaría, pastor de office, cuyo individuo vivía solo, habiéndose encontrado por el ayudante de la calle pedáneo de dicho punto los siguientes objetos, previo inventario anteaño:

Sesenta duros en papel y plata dentro de un port; dieciocho monedas de oro de cinco duros, dos de a cuatro y tres duros en plata en una petaca que guardaba en una chaqueta dentro de un cofre; veintitres cabezas de ganado cabrio, valorado poco más ó menos en dos mil reales y algunos muebles viejos y ropas.

Estos objetos han sido puestos a disposición del alcalde presidente del Ayuntamiento de esta capital, el cual ha participado el hecho al juzgado de primera instancia a los efectos procedentes.

Según de público se dice, el mencionado individuo ha fallecido sin asistencia facultativa y al parecer por falta de alimentos.

El viernes próximo tendrá efecto en el Teatro Ciego Alicantino el estreno de la aplaudida zarzuela cómica titulada "Los Bravos", y en breve la primera representación de "Gigantes y Cabuzudos".

M. Bana no habrá función para dar lugar a los ensayos de ambas obras.

Se encuentra en Alicante la distinguida tiple de zarzuela tan aplaudida por el público alicantino, doña Felisa Lázaro.

Esta notable artista según nos dicen, es probable que tome parte en algunas obras de las que se representan en el Teatro Ciego Alicantino por la compañía de que es empresario el señor Cambres.

Mucho nos alegramos de que la noticia tuviera en breve confirmación absoluta.

Con el fin de facilitar el pronto despacho de instancias que se promuevan por clases ó individuos de tropa, en solicitud del abono de pensiones de cruces del mérito militar obtenidas como recompensas en las pasadas campañas, se ha dispuesto que los interesados, al promover sus instancias, debaran consignar en ella, a ser posible, la clase de recompensa a que se refieren, la fecha del hecho de armas ó servicio recompensado, la de su concesión por el capitán general respectivo y la de la Real orden y número del "Diario Oficial", en que fuera aquella confirmada, situación oficial del recurrente en el momento, y si es licenciado absoluto la fecha en que lo fué expedida la licencia, y tiempo a que se contrae su reclamación y cuerpos a que haya pertenecido durante el mismo, punto fijando las fechas de alta y baja sucesivas en cada una de ellas.

El señor alcalde ha puesto a disposición del señor gobernador civil de esta provincia, a una joven de industria llamada Fulvencia Fabrega, natural y vecina de Orihuela, que accidentalmente reside en Alicante si bien lo en casa de un sujeto conocido por "El Criminal".

Dicha discípula de caca ha sido sorprendida esta mañana por la guardia municipal, al intentar hurtar dinero a unas mujeres, siendo ya reincidente. La guardia civil se ha encargado de conducir a la aprovechada joven al pueblo de su naturaleza.

Los vecinos del barrio de San Roque de esta capital han solicitado del señor gobernador civil de la provincia, por mediación de la alcaldía, el oportuno permiso para celebrar como en años anteriores, fiestas populares durante los días 15, 16 y 17 del mes de agosto próximo.

La junta directiva de la benéfica asociación de Nuestra Señora del Remedio, ha dirigido hoy una razonada instancia al señor alcalde solicitando que a consecuencia de que el nuevo abastecimiento de agua de esta ciudad ha privado al Asilo de Niños Pobres de la que generosa y gratuita mente facilitaba el Ayuntamiento, interés de la compañía concesionaria se dote a indicado establecimiento de una acometida gratuita de las que vierten a la población y de no acceder la empresa referida a esta petición, se sufrague de los fondos municipales el gasto que ocasione aquella y del que produzca su instalación.

Consideramos conveniente que el Ayuntamiento atienda esta justa petición, por tratarse de un asilo tan benéfico al pueblo de Alicante, donde se admiten diariamente centenares de niños de infelices brazos a quienes atiende dicha asociación con caridad y esmero tanto en el orden

moral en las escuelas que tiene creadas como en el material en la abundancia de su manutención apesar de la escasez de fondos con que cuenta.

Como todos los años, al principio del verano debe publicarse por esta alcaldía un bando ordenando la recogida de los perros que transitan por la calle sin bozal, y como todos los años la referida disposición, tan conveniente para la salud pública, debiera estar en vigor, evitándose con esto que pululen por Alicante un verdadero ejército perruno.

Malo es no preocuparse de estas cuestiones, pero es mucho peor acostumbrar al vecindario a considerar como letra muerta las órdenes de la autoridad.

Reparitidos

En atento B. L. M., el coronel jefe de la zona de reclutamiento de esta ciudad nos participa, para que lo hagamos público, que los soldados reparitidos de Filipinas que a continuación se expresan, pueden presentarse ante su autoridad en día laborable con objeto de percibir los alcances cuyas letras para el pago ha recibido: Leonardo Jimenez, Jaime Costa; Francisco Borrell, Blas Seguí, Manuel Más Soler, Leonardo Blanco Llorca, Pascual Montesinos Diaz, Andrés Lillo Sgorbe, Enrique Seguido Marqués y Francisco Pérez Ferrandiz.

Para firmar recibos: Salvador Boreguera Sanchez, Enrique Domenech López, Antonio Oimos Gravino, Vicente Iborra Sanchez, Francisco Fuster Fuster y Rafael Samper Inglada.

Recomendamos eficazmente a los interesados se presenten con urgencia a retirarse sus haberes, pues dentro de tres ó cuatro días se cierra el plazo.

MURTO

Ha sido detenido en la inspección municipal por disposición del teniente de alcalde señor Javaloy, un sujeto natural de Orihuela, que esa mañana en el mercado del Muelle, ha robado unos melones y otras frutas, hortalizas y legumbres.

Merido

La guardia municipal ha detenido y encarado en el cuartel de arresto a un sujeto llamado Ramón Boch, por haber dado una patiza a su conyuge Tomás Sánchez Avellán, produciéndole una contusión en la mejilla derecha, de la que fué curado en la Casa de Socorro por el médico de guardia señor García Torremocha.

Para comprar cinturones de señora y Labradores, 8, y San Pascual, 2 y 4, primera casa en surtidos y precios.

A LOLA MILLANES

Allá va la despedida, como en tierra de Aragón, cuando cantan los bailarros la última copla de amor. Lola por tu gracia s... las miras el Potosí; Lola, no doy pis con bola desde el punto en que te ví. Kresla gracia del cielo siempre risueño, español, más dulce que el caramelo y más brillante que el sol.

NUESTRA INFORMACION

«LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA» en Madrid

(Agencia Meucheta) julio 25 de 1899.

De ayer a hoy surgió una fórmula que parece permitir al Gobierno y a las minorías realizar su programa de relativo descanso veraniego, fijando a los diputados y senadores que disfruten las impertinentes vacaciones de este.

No hubiera dicho anoche la última palabra el ministro de Hacienda. Corrían rumores de que el Congreso no se sometería, sin protesta a las imposiciones de la Alta Cámara, puesta ahora—al decir de algunos diputados—al servicio del Banco; pero ésta y el jefe del Gobierno se mostraban satisfechos con la solución de concordia propuesta a última hora de ayer tarde y que como es sabido, consiste en suprimir el artículo 7.º del proyecto de arreglo de las deudas (que restringe la facultad de emitir billetes) como omisión, en cambio, nuestro primer establecimiento de crédito de presentarle al Tesoro al 2 por 100 de interés, en lugar del 3 por 100 que se fijaba en el proyecto antes citado.

Además, y sin que esto tenga carácter de compromiso oficial y obligatorio, se espera que el Banco reduzca también el tipo de interés en los descuentos y préstamos particulares, y esto implicaría un beneficio general, que obtendría muchos aplausos. Y como la circulación fiduciaria tiene su limitación natural en la conducta del Gobierno, si éste procura no acudir al Banco excesivamente y aminorar las emisiones...

No sé lo que yo daría por la sal que rauda brota de tus labios de ambrosía cuando cantas La Mascota.

Revuelves al mundo entero cuando haces La Revoltosa, y vale cualquier dinero tu atracción maravillosa.

Canas la zaragozana de modo tan singular que hasta la Virgen ufana te bendice en el Pilar.

Vete y guarda en la memoria este recuerdo constante; tu nombre unido a tu gloria queda siempre en Alicante.

P. SANUDO AUTRAN

6 Julio de 1899.

Compañía anónima de vapores Vinuesa

SUCESORA DE Espaliu y Compañía SEVILLA Servicio semanal entre Sevilla y Marsella por los vapores ANDALUCIA, MANUEL ESPAÑOL, NUEVO EXTREMADURA, NUEVO VALENCIA Y GARCIA DE VINUESA. Salidas todos los sábados para Valencia, Barcelona, San Feliu de Guixols, Palamos, Cetta y Marsella, admitiendo carga y pasajeros. Consignatario en Alicante, sucesora de Antonio Samper, plaza de la Constitución, núm. 1

APERTURA de la temporada de verano

CASA FRANCESA Paseo de los Mártires, 52

El sitio más fresco de Alicante. Novedad de la Estación

La Santa Bárbara, cerveza sin competencia a los siguientes precios: Clase "Baviera".

Botellas de tres cuartos de litro, ó sea para tres ó cuatro personas, a 0'90 pesetas; chis de medio litro para dos ó tres personas, a 0'60 ídem.

Clase "La Doble". Botellas de tres cuartos de litro, ídem, a 1'10 pesetas; chis de medio litro ídem, a 0'75 ídem.

Cerveza corriente. Book servido por vasos, 0'25 ídem; botellas grandes de cristal tipo Globo, para cinco ó seis personas ídem; más pequeña para tres ó cuatro ídem, 0'60 ídem.

NOTA.—Para distinguir, pedir un globo grande ó pequeño. Servidas siempre frescas a cualquier hora

Servido de refrescos. Refresco Augustino marca de la casa, botellas desde 0'25, 0'85, 0'60 y 0'75 pesetas.

MAISON FRANCAISE

GRAN FABRICA LA «SANTA BARBARA» DE MADRID

Cerveza sin competencia. Venta exclusiva en Alicante.

CASA FRANCESA Paseo de los Mártires, 52

Fábrica de Somniers y toda clase de telas metálicas

de SALVADOR GOSALBEZ

Plaza de Isabel II, 23 y Sagasta, 23

putado, antequero, aplicó á los alborotadores antiespañoles.

Seguramente que en "La Veu", no colaboran los hijos del señor ministro de Gracia y Justicia.

Si colaborasen, resultaría un argumento contra la actitud del señor Durán y Bas (por todos reconocida y alabada) leer esos u otros artículos y consignar seguidamente que los delegados del ministro no habían encontrado en ellos nada contrario á la constitución ni á las leyes españolas.

El día de hoy, algo interesante ha sido. En el Congreso el señor Linares Rivas apoyó la proposición para que figure el nombre de Cánovas en el salón de sesiones de la Cámara, pronunciándose discursos muy sentidos por varios oradores, mereciendo especial mención por lo elocuentes los de los señores Silveira y Romero Robledo; cuando se levantó el señor Pi y Margal para manifestar que no podía adherirse al homenaje que se trataba de rendir al señor Cánovas, porque sin negar su patriotismo, lo cree culpable del desastre colonial y el haber precipitado la guerra con los Estados Unidos.

Silveira protestó de estas palabras con gran brío y Romero Robledo con acento enérgico y sentido hizo iguales manifestaciones de protesta por regatear honores que se hicieron por unanimidad entre monárquicos y republicanos á Castelar.

Al final hubo un incidente, se preguntó si se aprobaba por unanimidad la proposición y el señor Pi dijo que constaba su voto en contra. Apesar de ello el presidente dijo que se aprobaba por aclamación.

Después de esto se reanuda el debate sobre lo ocurrido en Barcelona y el ministro de Gracia y Justicia no hizo mas en su discurso que explicar el regionalismo que no es el separatismo.

Negó también que sus hijos redactasen en "La Veu", Méndez continuará el debate.

TELEGRAMAS

(AGENCIA MENORCA)

Prohibida la reproducción de este servicio

EDICION DE LA MANANA

26 JULIO DE 1899

Motín

Madrid 26 (7 m.)

Dicen de Zaragoza que en Tarazona se amotinó el pueblo contra el impuesto de consumos.

Tales proporciones tomó el alboroto, que en Zaragoza se dió orden al regimiento de Ballén para que marchara al citado pueblo.

Posteriormente, en vista de que el alcalde de Zaragoza telegrafió diciendo que se había restablecido el orden se suspendió el envío de fuerzas.

Noticia confirmada

Madrid 26 (7:25 m.)

París.—Según despachos que se reciben de Rennes, se confirma que el día designado para ver el proceso Dreyfus ante el Consejo de Guerra, es el 12 de agosto próximo.

Italia en China

Madrid 25 (8 m.)

París.—Según informes oficiales, los italianos hicieron días pasados un desembarco en la bahía de San Mungo, izando la bandera de su nación.

Este hecho fué objeto de enérgicas protestas por parte de las autoridades locales, y los italianos arriaron su bandera, retirándose á los buques de guerra que siguen anclados en la bahía, á la expectativa de acontecimientos.

Los carlistas

Madrid 26 (9 m.)

Un caracterizado carlista ha dicho en San Sebastián que no cree cierta la noticia dada por los corresponsales, de haber sido expulsado de San Juan de Luz don Tirso Olozabal.

Este señor es desde hace muchos años propietario en dicha población y uno de los mayores contribuyentes franceses en dicha ciudad.

Ha añadido que es más de extrañar esta medida del gobierno francés, cuando durante la última guerra no eran internados, ni siquiera molestados los que con más fe trabajaban en la frontera por el triunfo de los ideales carlistas.

La huelga de Gibraltar

Madrid 26 (10 m.)

Según dicen de Algeciras, continúa la huelga de los trabajadores en el dique de Gibraltar, dudándose de que pueda solucionarse el conflicto, pues los contratistas amenazan con paralizar las obras y marcharse á Inglaterra.

En este caso, muchas familias quedarían en la miseria.

La policía inglesa ha operado numerosas detenciones de individuos que ejercían coacción sobre los obreros que querían volver al trabajo.

La campaña de Filipinas

Madrid 26 (10:25 m.)

Asegúrase que será enviado á Filipinas el general Merrit, con lo cual se completará el cambio radical militar.

Ottis quedará de segundo jefe ó dimitará.

Lo de Barcelona en Francia

Madrid 26 (11 m.)

Dicen de París que la prensa francesa se ocupa sobriamente de las manifestaciones de Barcelona, con motivo de la estancia allí de la escuadra del almirante Fournier.

Los periódicos de la vecina República se limitan á reproducir los juicios de la prensa de Madrid y los extractos de las sesiones de Cortes, en las que fué tratado dicho asunto.

EDICION DE LA TARDE

Comentarios

Madrid 26 (11:20 m.)

En la reunión celebrada en el palacio de la Presidencia se ha comentado

satisfactoriamente el haber llegado á un acuerdo el señor Villaverde y el Banco de España.

Créese que este establecimiento de crédito rebajará también el interés de los préstamos á particulares quizá en un 1 por 100.

El señor Silveira ha dicho que es probable que se cierren las Cortes el sábado ó el lunes.

A conferenciar con el Gobierno

Madrid 26 (11:50 m.)

El gobernador de Bilbao telegrafía anunciando que viene á Madrid una comisión de representantes de la Sociedad Los Altos Hornos, para conferenciar con el Gobierno respecto de la huelga, y buscar una fórmula de avenencia con los obreros.

El duque de Tetuán

Madrid 25 (12 m.)

El duque de Tetuán ha salido de La Haya para París, donde llegará esta noche.

En París permanecerá tres días, dirigiéndose después á San Sebastián, donde cumplimentará á la reina, y verá también al señor Silveira, en uno de sus viajes semanales á la ciudad donostiarra.

El duque ha desistido de ir ahora á los baños de Costena, aplazándolo para mediados de septiembre.

A principios de la semana próxima vendrá el duque á Madrid, con objeto de conferenciar con sus amigos políticos.

Estos tienen la impresión de que á poco de hallarse su jefe en Madrid, será un hecho la unión de los tetuanistas con los conservadores.

Desgracias

Madrid 26 (12:20 m.)

Los telegramas de Berlín dan cuenta de que en uno de los arrabales de aquella ciudad cayó un rayo en la verja de hierro de un jardín.

Ayudadas en ella había 40 personas, de las cuales tres resultaron muertas instantáneamente y veinte heridas, cuatro de ellas graves.

El gobierno y el Banco de España

Madrid 26 (1 t.)

Sabemos que esta tarde á última hora han llegado á un acuerdo el ministro de Hacienda y el Consejo de Administración del Banco de España en la cuestión del arreglo de las Deudas, conviniendo en suprimir las restricciones á la circulación fiduciaria, dejando subsistente lo dispuesto por el señor Puigcerver siendo este ministro de Hacienda.

A cambio de estas concesiones del gobierno, el Banco no cobrará más que el dos y medio por ciento en los préstamos que haga al Tesoro.

Cambio de impresiones

Madrid 26 (2 t.)

El Consejo del Banco de España ha

COGNAC DE CHACOLI

Excelente cognac natural, destilado al sistema Charentais del vino de Vizcaya llamado Chacoli, superior en pureza y demás condiciones á todos sus similares.

Probado y os convenceréis

Fabricantes: Barbier e hijos, Bilbao. De venta: En los grandes comados de D Mariano Alvarez, Princesa, 19, y D. Juan Fernandez, idem 10, á 5'50 pesetas botella de 3'4 litro y en los principales cafés y confiterías. Representante: Francisco Visconti Morata.

EL ARCA DE NOÉ

GRAN SALON PARA LIMPIAR EL CALZADO

Pasaje de Américo.—Alicante

En este acreditado establecimiento encontrará el público un gran surtido de bastones última novedad, paraguas, cepillos y brusas de todas clases, cinturones de cuero para señores, caballeros y niños.

Betanes en brillo, mate y de color de las fabricas más acreditadas del país y del extranjero.

El «Betún Nubian» que se aplica sin cepillo y produce un brillo igual al esmeril. Unico depósito de cremas inglesas, francesas y rusas y para los calzados de color.

También hay cajas de pasta y frascos de disolución «Balard» para los calzados de lana y gamuzá.

Si queréis conservar el calzado no dejéis de visitar este antiguo establecimiento.

NOTA.—En dicho establecimiento darán razón de las salidas y llegadas de los trenes correos, mixtos, especiales y de provincia.

NO EQUIVOCARSE

Salón para limpiar calzado, Pasaje Américo, 2, Alicante

A LAS FAMILIAS

Economía.—Conservación de la ropa.—Blancura sin igual

LEGIA DE FLANDES FRANCESA

Suprime totalmente el empleo del jabón

La única que da mas cuerpo á la ropa que con ella se lava, sin estropearla, quedando blanca como la nieve y con un perfume muy agradable. Con un kilo de esta legia que solo cuesta 50 céntimos de peseta ó con medio kilo que vale 25 céntimos se pueden lavar 50 y 25 kilogramos de ropa respectivamente sin emplear jabón.

Hagan la prueba y tenemos la seguridad de que ya no querrán consumir otra cosa para el lavado mas que la legia jabón francesa.

De venta en la droguería de los señores Romero y Compañía, calle de la Princesa. Se dan prospectos para el uso de los múltiples empleos que tiene esta legia.

Se han confirmado las buenas disposiciones entre el Banco y el Tesoro.

El primero se conforma en efectuar las modificaciones amortizables.

Los franceses

Madrid 24 (1 t.)

Telegrafian de París que toda la prensa francesa, sigue protestando enérgicamente en largos artículos de los sucesos de carácter separatista ocurridos últimamente en Barcelona. Dicen los periodistas, entre otras cosas, que nada ha hecho Francia para alentar las manifestaciones rebeldes y antipatrióticas de un puñado de energúmenos.

Dr. Audet, Alcalá, 12, Madrid. Contesten las consultas que se formulen por carta.

Sociedad de las Aguas de Alicante

A partir del lunes, 5 del corriente, queda abierto en las oficinas de dicha sociedad, el libro para las instalaciones de servicio de aguas en casas particulares, facilitándose gratuitamente el reglamento y cuantos antecedentes se soliciten. 1.º diciembre de 1898.

Queréis aprender bien el idioma francés? Pues dirigios á la calle de Teatinos, 56 principal

ESPECTACULOS

Teatro Circo.—Función para hoy. —El santo de la Ildre.—Chateau Margau y La Verbená de la Palma (sección doble). Entrada general para la primera 15 céntimos y para la segunda y tercera 25 id.

IMP. Y LIT. DE T. MUNOZ A CARGO DE RAFAEL COSTA

Gran rebaja de precios en todas las novedades de verano, como dríxes, crespones rizados, abanicos, nubes tul y lentejuelas, crespones gouffrés, gasa Italia, puntillas guipur y orientales, gasas bordadas, golas, surás, ottoman y mohoré. Surtido completo en todos los artículos para la confección de flores y bordados. Tiras y entredoses bordados blancos y color de Saint Gall (Suiza), guantes de todas

Sucesora de A. B. Solbes

Labradores, 8

y San Pascual, 2 y 4

clases, sombrillas, abanicos y cinturones para señoras y caballeros. Perfumerías.

Depósito del corsé verdad C. P. á la Sirena más barato que en fábrica.

Como siempre esta casa es la primera en surtidos y precios para que nadie pueda hacerle la competencia.

1379 ERNESTO CAPPENDU --Perdonad, señores--dijo el conde de Bernac llegando hasta donde estaban los jueces; --desearia pedirles un favor. --¿Cuál, señor conde?--preguntó el preboste. --El de probar para mi propia seguridad en lo sucesivo la semejanza que una mala inspiración de la naturaleza ha puesto entre ese malvado y yo. ¿Os dignáis mandar que le quiten la barba y el cabello postizo para que no quede duda alguna sobre este punto? --Con mucho gusto, señor conde--dijo el preboste de Ruán. --Masco Juan, gábedis oídolo. El verdugo se acercó á La Chesnaye y le arrancó brutalmente la larga barba y el inculto cabello. Oyese al momento un murmullo de asombro. Aunque todos sabían esta particularidad de la existencia del bandido, á quien la naturaleza había dado la cabeza de un noble, la semejanza era tan perfecta, que llenaba de admiración á los mismos que estaban en el secreto. El conde quedó, al parecer, muy satisfecho del efecto que había producido --Ya veis--dijo--que como ese miserable ha

algunos actos criminales, tengo bastante interés en demostrar el abuso que ha hecho de fenómeno tan extraordinario. Ahora que no hay ya lugar para la duda, arrancadle, señores, la confesión completa de sus crímenes. Que nos diga dónde podemos ir á libertar á la señorita d'Aumont y á la hija de mi excelente amigo el señor Van Belmont. El preboste de París ahogó un suspiro é hizo un ademán al verdugo, el cual se, apoderó del reo. Marcos miraba, ya á La Chesnaye, ya al conde de Bernac, y se preguntaba con profunda ansiedad. --¿Cuál es su objeto? ¿Qué quieren? ¿Qué pretenden? Si el tormento se aplica realmente, este hombre no se resistirá, hablará... dirá la verdad... ¿Y qué hará el otro?... Si este suplicio es una comedia gestá todo el mundo de acuerdo con ellos... ¡Imposible... imposible! Pero en tal caso ¿qué he de pensar? ¿Qué he de suponer? ¿Qué he de hacer? ¡Oh! ¡cuánto tarda la hora de la cita! ¿Por qué no está aquí Van Hel-

la hundiada y las tablas, y después levantó la maza. --¿Dónde están las jóvenes que robasteis?--repitió el preboste. La Chesnaye palideció, pero guardó silencio. El preboste hizo un ademán y la maza cayó sobre la segunda cuña. Un chorro de sangre brotó de las carnes despedazadas y enrojeció las tablas que apretaban la pierna. --Este hombre está dotado de una asombrosa energía--dijo La Guiche. --No lo creáis--respondió el verdugo encendiendo de hambros;--he visto otros que no abrían la boca hasta la quinta cuña y aun estos en la segunda. El verdugo continuó su obra é introdujo cuatro cuñas más que rompieron el hueso de la pierna sin que el reo pronunciase una palabra, con asombro de los presentes, que no podían dominar su emoción. --No hablará... no dirá nada!--repitió monsieur d'Aumont, que veía desaparecer la última esperanza de saber donde estaba su hija.

presencia no tratarás de arrancarla de mi dominio hasta que nombre al que rompió el árbol mágico. Juramele, Van Helmont, é te juro que destruiré las pruebas que poseo antes que puedas verlas. --Te lo juro--respondió el bandido. --En ese caso vas á ver á tu hija. Yo mismo voy á buscarla. --Es inútil--dijo Van Helmont,--porque vendrá por sí propia. --Esta encerrada. --¿No puedes abrir interiormente la puerta? --Sí. --Entonces ella la abrirá. --Es preciso mover un resorte secreto. --Lo hará mover, --Lo ignora. --Lo sabrá, Dímelo y ella encuechará tus palabras ¡Espera, La Chesnaye! No quiero separarme de ti ni quiero salir de este laboratorio. Tus hijos pueden haberme tendido un lazo. Es preciso que tu vida me responda de la mía. Repite que Aidah va á venir.

A. CASTO CARRASCO

CIRUJANO DENTISTA

establecido en MADRID, Montera, 53, entresuelo

Pasaje de Amérigo, 2, principal.—Precios económicos

Ofrece a su numerosa clientela y al público en general su nueva casa y gabinete de operaciones, establecido en la calle de la Princesa, entrada por el pasaje de Amérigo número 2, etc. etc. sus servicios profesionales, consistentes en la cómoda construcción de toda clase de dentaduras en oro, platino, aluminio y cautchout. Dientes a pivote. Dentaduras de puente y de bisel. Dientes y dentaduras al alcance de todas las fortunas. Orificaciones y empastes. Limpieza y extracciones sin dolor ni peligro por los anestésicos locales cocaina, eugenia y guayacol. Todos los trabajos son garantizados. Especialidad en los trabajos protésicos ortopédicos dentales, como son obturadores y paladares con dula artificial, narices, carrillos y labios, por cuyos trabajos fue premiado con medalla de plata en la Exposición Científica Europea celebrada en Madrid en 1890. Varios de estos aparatos fueron practicados en el hospital provincial de Madrid en el sala 34, a cargo del reputado cirujano Dr. D. Antonio Brava, en casos inoperables. Estos aparatos son completamente asepticos y muy útiles como continuivos de cura en casos inoperables ó de dudosa curación.

A. CASTO CARRASCO CIRUJANO DENTISTA

Influjo del AGUA de LOECHES LA MARGARITA

sobre los MICROORGANISMOS, según el análisis practicados por el Dr. Mendoza

Para determinar el sabio bacteriólogo Doctor Mendoza el influjo de la mineralización del agua de LA MARGARITA EN LOECHES (ha tiempo reconocida y reconocida por el protomedico como antiparasitaria) sobre los microorganismos, procedió a confeccionar con ella medios de cultivo, tomando un litro de la misma para 50 gramos de agar, adicionándole 1 por 100 de peptona y el 2 por 100 de cloruro de sodio a 100 centímetros cúbicos de dicha maceración. De los 400 centímetros cúbicos restantes se hicieron dos porciones: a una se le añadió gelatina al 10 por 100 y a la otra agar agar al 2 por 100. Con estos medios se emprendieron las pruebas, que fueron como sigue: 1.º Se hicieron dos placas seis con el substratum gelatinoso y seis con el agar agar,

las cuales, una vez solidificadas, se expusieron al aire libre a fin de recoger sus gérmenes y ver las dificultades que el medio ofreciera a su desarrollo. Expuesto por diez minutos al contacto de la atmósfera, se llevaron a la estufa; las de gelatina de 18 a 20º centígrados y las de agar a 37º. 2.º En otros tubos de gelatina, se sembraron por picadura, bacilos subtilis, fluorescentes cholerae, rubra falklevi, concentratum, micrococcus mobilis, roseoaceus, liquefaciens, micrococcus cereus, talbus, aureus, pyrogenus, orisaipe atis. De las primeras experiencias en placas resultó que en ninguna de ellas se desarrollaron las variedades que constantemente existe en el aire y solo pudo percibirse la evolución el

micrococcus leucon y las mucosinas aspergillus glaucus y el penicillium glaucus; no aparecieron otras especies a los diez, a los veinte ni aun a los treinta días después de la siembra. En las segundas experiencias el resultado fue constantemente negativo; ninguna de las siembras por picadura dió fructificación, quedando completamente estériles. Con la gelatina el agar, a que se adicionó el cloruro sódico, se repitieron las mismas pruebas, sin lograr otros resultados que los anteriores. Expuestos a estas afirmaciones del sabio bacteriólogo Dr. Mendoza, comprobadas nuevamente por el eminente Dr. D. Benito Avila médico director del establecimiento de LA MARGARITA DE LOECHES en los enfermos mismos durante la temporada de invierno última, de

muestran la utilidad del agente hidromineral aplicado en bebida y tópicamente en baño, loción, ducha, pulverización etc.; para combatir aquellas dermatosis sostenidas por gérmenes ó seres parásitos, y que dan lugar a su producción, entre ellos el micrococcus erisipelatis. Con razón, por lo tanto, esta agua sulfatada sódica, fuertemente mineralizada compete con las sulfurosas en el tratamiento de la gran mayoría de las dermatosis, por su acción misma acida local y si no basta, se añaden la depurativa, la alterante, la derivativa de uso al interior, no puede dudarse de que aventaja, con mucho, a la segunda, y de que hay fundados motivos para insistir en que esta clase de agua es potentísimo agente de la medicación hidrotermal, desconocido por el mundo médico por falta de aquella ac-

tivísima propaganda que en otros países le habrían hecho si hubiesen logrado la fortuna de contar con fuentes de tal composición y de tal riqueza. Todo se consigna en el diccionario. Por lo dicho que es la sabia confirmación de lo ya popularmente conocido, esta agua, con ser tan purgante es aún mucho más curativa, y de usarse con frecuencia, evitarían muchas enfermedades, que, una vez declaradas, cura mejor que esos específicos cuya naturaleza intrínseca se desconoce, y de ahí que el público la favorezca sobre todas, habiéndola vendida en el último año de MAS DE DOS MILLONES DE PURGAS. Venta en todas las farmacias y droguerías. Depósito central, Jardines, 15, bajos.—MADRID.

UNA LECTURA INTERESANTE PARA TODOS CUANTOS PADEZEN DE BRONQUITIS, CATARROS Y MANTA DE SILENCIO RESPIRADORES MAL CURADOS. Un catarro descuidado ó de otros síntomas tratados concluye con frecuencia por degenerar en bronquitis, cuando no se transforma en tisis pulmonar y los accesos se hacen a veces tan frecuentes y violentos que todo el organismo se quebranta, se hace imposible el sueño, el pulso se vuelve febril y la menor impresión de frío duplica los sufrimientos. Demasiado a menudo ocurre también que se forman tubérculos los cuales se multiplican con el tiempo y obstruyen los pulmones, y cuando llegan a supuración son el foco de la desorganización

de las células del pulmón, ocasionando en ellos amplias pérdidas de substancia que engendran lo que se llama cavernas. El enfermo entra entonces en un estado de languidez, sin otro sufrimiento que una melancolía continua. Los espantos que arroja son en un principio blancos, espumosos y nacarados, y de día en día adquieren una coloración sospechosa hasta que, ya en el último período, se vuelven de un color gris verdoso. Su existencia, por último,

es una lenta agonía y se le ve extinguirse en la plenitud de su razón. Todas las producciones serán pocas contra un catarro que llega a prolongarse constituyendo un comienzo de bronquitis. Es preciso detener el mal a tiempo si no se quiere que se convierta en una afección más grave, por lo cual lo mejor es dominarle desde un principio. Mezclando una cucharadita de Alquitran de Guyot, el cual se encuentra en todas las farmacias

con cada vaso de agua ó bien de la bebida que se use a las comidas, se curan generalmente en muy poco tiempo, así el catarro más rebelde como la bronquitis más antigua. Es más: se puede llegar hasta a contener los progresos de la tisis y aun a curarla; pues en este caso el alquitran se opone a la descomposición de los tubérculos; y a poco que la naturaleza ayude la curación; es con frecuencia más rápida de lo que nadie puede prometerse.

con cada vaso de agua ó bien de la bebida que se use a las comidas, se curan generalmente en muy poco tiempo, así el catarro más rebelde como la bronquitis más antigua. Es más: se puede llegar hasta a contener los progresos de la tisis y aun a curarla; pues en este caso el alquitran se opone a la descomposición de los tubérculos; y a poco que la naturaleza ayude la curación; es con frecuencia más rápida de lo que nadie puede prometerse.

LA PENINSULAR

fábrica de chocolates de Carmelo Establier ALICANTE

Oficina y Depósito: Isabel II, 10.—Fábrica: Pérez Medina, 15 (Barrio Benalúa)

JUAN GUARDIOLA

COMISIONES, CONSIGNACIONES Y TRANSITOS

DESPACHO DE BUQUES

Conservatorio de la Compañía de Vapores

Societé Navale de «Ouest», del Havre.
Línea de vapores «Seras», de Bilbao.
Compañía de navegación «La Flecha», de idm.
Compañía «Hispano Argentina», de Barcelona.
Línea «Hispano Inglesa», de Barcelona.
«Societé Marítima de Vizcaya», de Bilbao.
Vapores de «N. Seebolds», de Bilbao.
Vapores de «Apestegui freres», de Burdeos.
Vapores de la «Societé Cockerill», de Amberes.

Depósito de duelas de roble de América del Norte

Pipas vacías para alquilar

Representante en esta provincia de las fábricas de Harinas de los Sres. Foleh, Albiñana y Comp. Sra. Viuda é hijo de Isidro Albiñana y Compañía, de Barcelona.

Adolfo Garcia

Proveedor de la Real Casa

Gran fabricación de la Legia Universal, desengrasantes, sabinas, y la privilegiada crema Española para toda clase de calzado.

Fábrica y despacho Valencia 249, Barcelona.

AL BELLO SEXO

DEPILATORIO R. HERNANDEZ

Este antiguo y acreditado producto, cuya mejor garantía es el favor creciente que por espacio de treinta años le viene prestando el público, como lo demuestra la estadística del anterior año, que alcanzó solo en Madrid una venta de más de cinco mil botellas, es el único inofensivo para la piel y eficaz para la extinción del vello, no produciendo la menor molestia en el cutis, dejándolo terso, liso y lustroso. Nuestro Depilatorio va empaquetado en frascos azules, encerrados en elegantes cajas con instrucción y espátula para su uso. Desconfiad de las imitaciones y exigid siempre Depilatorio R. Hernandez. Precio tres pesetas frasco. Depósito central farmacia de J. Cayosa, sucesor de Moreno Miguel, Arrenal, 2, Madrid y en esta provincia farmacia de D. Salvador Pascual, plaza San Francisco, núm. 1 y D. Vicente Benet, Mayor 4.

REGALO de «LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA»

Habiendo hecho la empresa de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA un contrato especial con la conocida y acreditada fábrica de relojes de Don Carlos Coppel, de Madrid, pueden nuestros lectores adquirir un precioso y elegante reloj de marcha exacta, en caja de acero oxidado (negro) para señoras ó caballero, con iniciales, cadeda y estuche, que vale 40 pesetas, por la cantidad de 25 pesetas. Para adquirirlo basta enviar a dicho señor D. Carlos Coppel, Fuencarral, 25, Madrid, este anuncio y 2750 pesetas en libranza del Giro Mutuo y sellos, y él lo remitirá a vuelta de correo perfectamente embalado y franco de porte, a la persona y punto que se le indique. La casa Coppel garantiza la buena marcha de sus relojes y remite gratis sus catálogos ilustrados a quien los pida. La casa Coppel no tiene otro establecimiento ni talleres que los de la calle de Fuencarral, 25, que no debe confundirse con otros que existen próximos a ellos. NO EQUIVOCAR LA DIRECCION: Carlos Coppel, calle de Fuencarral, n.º 25, MADRID

Papel viejo.—Se vende en esta imprenta

OCASION

En la imprenta de este periódico se venden a buen precio dos muestras en perfecto estado, propias para cualquier establecimiento.

GONZALEZ HERMANOS

CASA MAYLIN.—Loza, Lampistería y cristalería.—Camas y objetos de capricho.

1377 ERNESTO CAPENDU
Y Van Helmont hizo callar a maese Eudo con un ademán imperioso. Arrojó entonces la capa en que hasta entonces había estado embobado, y pareció concentrarse en el esfuerzo con violencia todas las facultades de su alma. Hincháronse las venas de su frente, sus ojos se inyectaron de sangre y tendió hacia adelante los brazos con brusco ademán, diciendo en voz alta: —¡Duerme! Te lo mando. Y añadió dirigiéndose a La Chesnaye: —Dime lo que ha de hacer Aldab para salir de su prisión y por dónde ha de venir a este laboratorio. —El tormento! dijo el preboste de Ruan. —Es el único medio que nos resta para hacer hablar a ese miserable. —¿Por cual principiaremos? preguntó el verdugo. —Por los herceguiles. Tendieron al paciente sobre un tablado, le sujetaron con tiras de cuero, y uno de los ayudantes del verdugo trajo el instrumento del suplicio dentro del cual pusieron la pierna derecha del reo. El verdugo tomó entonces una cuña, la colocó entre las tablas y levantó el brazo armado de una maza. El preboste de Ruan se acercó, y el escribano no tomó una pluma y se preparó a escribir. —¿En dónde están las jóvenes que robaron? preguntó el magistrado. —La Chesnaye no respondió. —¡Adelante! dijo el preboste. La maza cayó y la cuña penetró en toda su longitud haciendo exhalar otro grito al paciente. El verdugo tomó otra cuña, que colocó entre

1382 EL CAPITAN LA CHESNAYE
cual, lo mismo que Marcos, no perdía un solo instante de vista al conde y al bandido. —El tormento! dijo el preboste de Ruan. —Es el único medio que nos resta para hacer hablar a ese miserable. —¿Por cual principiaremos? preguntó el verdugo. —Por los herceguiles. Tendieron al paciente sobre un tablado, le sujetaron con tiras de cuero, y uno de los ayudantes del verdugo trajo el instrumento del suplicio dentro del cual pusieron la pierna derecha del reo. El verdugo tomó entonces una cuña, la colocó entre las tablas y levantó el brazo armado de una maza. El preboste de Ruan se acercó, y el escribano no tomó una pluma y se preparó a escribir. —¿En dónde están las jóvenes que robaron? preguntó el magistrado. —La Chesnaye no respondió. —¡Adelante! dijo el preboste. La maza cayó y la cuña penetró en toda su longitud haciendo exhalar otro grito al paciente. El verdugo tomó otra cuña, que colocó entre

1381 ERNESTO CAPENDU
—Escribano—dijo el teniente criminal,—lead al reo la sentencia. El escribano se levantó, saludó, tomó el proceso y leyó la sentencia precedida de largos considerandos, por la cual La Chesnaye era condenado a la horca y a sufrir el tormento antes de la ejecución del último suplicio, si no quería nombrar sus cómplices y declarar lo que había hecho de las dos jóvenes que había robado. La Chesnaye permaneció impassible durante esta lectura. —¿Habéis oído?—dijo el reo el teniente criminal. La Chesnaye no respondió. —¡Mi hijo! ¿Dónde está mi hijo!—exclamó Mr. d'Aumont sumamente conmovido. El reo entreabrió los labios como si hubiera querido articular algunos sonidos y sus ojos brillaron. El conde de Bernac palideció, pero un solo grito, un grito que nada tenía de humano, salió de la garganta de La Chesnaye. El señor de Bernac había recobrado su calma habitual. —¿Qué significa eso?—murmuró Girard, el

XXVIII
El tormento del cuer po
Cuando el preso fué conducido a la sala del piso bajo de la abadía estaba reunido el tribunal; los jueces, los prebostes, los tenientes criminales habían ocupado su asiento, y el verdugo y sus ayudantes esperaban, mientras se veían como espectadores en tino de los ángulos a Marcos, Girard, La Guiche y d'Herbaut. En el momento que entraba La Chesnaye por una puerta se abría también otra en frente y el conde de Bernac se aproximaba a los nobles después de saludar al preboste de París. El paciente lanzó un sordo rugido al ver entrar en la sala a uno de sus hermanos con el rico traje del conde, y sus ojos arrojaron miradas terribles al noble. —Maese Juan—dijo el preboste de Ruan al verdugo,—preparad al reo.